



Este sábado, de 20:30 a 21:30 horas.

## **EL AYUNTAMIENTO SE SUMA A “LA HORA DEL PLANETA”**

**Vva. de la Cañada, 22 de mar.-**El Ayuntamiento se suma un año más a “La Hora del Planeta” apagando las luces de la Casa Consistorial, el antiguo Ayuntamiento y la fuente de la plaza de España. Se trata de una campaña de concienciación promovida por séptimo año consecutivo por la organización ecologista WWF. En esta edición, se hace un llamamiento a los gobiernos locales para que promuevan medidas de eficiencia energética, ya que según explican los propios organizadores, “La Hora del Planeta no sería la mayor campaña de lucha contra el cambio climático sin la colaboración de los municipios y ayuntamientos” ([www.horadelplaneta.es](http://www.horadelplaneta.es)).

Precisamente, la sustitución de farolas por luminarias de tipo LED, la instalación de interruptores horarios en el alumbrado público y de paneles solares (fotovoltaicos y térmicos) en edificios municipales son algunas de las iniciativas promovidas, en los últimos años, por el Gobierno Municipal villanovense con el fin de optimizar los recursos económicos y colaborar en la protección del medio ambiente para las generaciones futuras.